

les déplacements à l'Assemblée Nationale une fois par mois. *"Il faut être à disposition à tout moment, mais j'aime ce travail qui porte sur des sujets très variés"*.

La gestion de l'agenda du député, de ses courriers, le suivi des projets, la synthèse des réunions auxquelles le parlementaire ne peut assister, la rencontre avec les élus, les associations ou de simples citoyens, la mission d'attachée parlementaire ne connaît pas de temps mort. Maria Dumenica Cesari a même suivi une formation à l'Ena sur la gestion des fonds européens.

P.C.

BIODIVERSITÉ

Le printemps des hirondelles

C'est la belle saison des hirondelles. Un peu partout, les nids s'animent laissant apparaître les becs des petits oisillons qui réclament leur pitance. Les parents en volant en rase-mottes entre les bâtiments prennent tous les risques pour nourrir leur progéniture.

L'espèce a pour habitude de nicher en milieu urbain, sous le rebord des toits ou des balcons. Pour rappel, les hirondelles sont des oiseaux protégés, leur destruction, y compris celle de leur nid, est strictement interdite.

Plutôt que de penser à s'en débarrasser mieux vaut s'émerveiller de ce renouvellement de la vie nécessaire à notre biodiversité.

L'EXEMPLE

Bastien Caraccioli, un cœur à toute épreuve

Venu d'Arghjusta à Muricciu, dans le Taravu, Bastien Caraccioli a participé hier au trail Marcel-Rossi d'Omessa, engagé dans la course des 12 kilomètres sous le dossard numéro 8. Un concurrent qui, classé neuvième au final, incarne certes la sportivité, mais plus encore la grandeur d'âme et le courage. *"Je suis très heureux de mon résultat mais j'aurais pu faire mieux si je ne m'étais pas trompé de chemin deux fois."*

L'esprit combatif du coureur qui travaille pour l'association Tous pour chacun est à l'image de la faculté qui fut sienne à surmonter l'épreuve personnelle qui l'a frappé : *"En octobre 2017, j'ai eu un accident de la route et j'ai été amputé d'un bras, retrace-t-il sans sourciller. En janvier 2018, je me suis mis à la course à pied et, petit à petit, j'ai progressé. Il y a un mois, j'ai même participé au marathon de Paris que j'ai bouclé en 3 h 42"*.